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ATTESTATION / CERTIFICATE  
N° ESPN-SE-21-AQ-001 

 
Apave Organisme Notifié Agréé N° 0060 

Apave Agreed Notified Body No 0060 
 

Approuve le système qualité mis en place par  : 
approves the quality system implemented by : 

 

SEGAULT 
 

Le système qualité approuvé est appliqué par le fabricant, dont le siège est établi à : 
The approved quality system is implemented by the manufacturer, whose head office is located at : 

 

46 rue de la fontaine  
91 540 MENNECY 

 
Pour les activités suivantes : 
For the following activities : 

 

la conception  - la fabrication  - l'inspection finale  - les essais  
 

Module H 
 

d'équipements sous pression nucléaires    destinés à être utilisés dans une installation nucléaire  
de base conformément à l'Arrêté Ministériel du 30.12.2015 
of nuclear pressure equipments     intended to be used in a basic nuclear facility according to Order dated 30th.12.2015 

Robinets, vannes et clapets de non retour 
ESPN de niveau N2 relevant des catégories de risque I et II 

ESPN de niveau N3 relevant des catégories de risque I, II et III 
 

Les résultats de l'évaluation figurent dans le rapport N° EPN_SE_20_A_002_Rév.1 du 25/02/2021 
The results of assessment are included in the report No 

 
La présente notification est valable pour une période de trois ans, à compter de la date d'émission 
This certificate is valid for a 3 years period from the date of delivery 
 

 
Tout projet d'adaptation du système qualité doit être communiqué à l'Organisme Notifié Agréé. 
Any adaptation of the quality system must be transmitted to the Agreed Notified Body. 

 
Emis le (jour/mois/année): Ce certificat est valable jusqu’au : 
Issued on (day/month/year) : This certificate is valid until : 
 
05/03/2021 04/03/2024 

 
 Le Superviseur Pression 
 Pressure Supervisor 
 DEMAY. D  
                     
                     
 

Ce document annule et remplace celui du : 02/11/2017                      
La présente attestation originale comprend une page et 0 annexe(s). Elle est transmise en deux exemplaires au 
demandeur. Aucun duplicata ne sera délivré. 
This certificate includes one page and 0 appendix. Two originals have been transmitted to the authorized representative.  
No duplicata will be issued.  
 

 


